

Avances hacia la erradicación de la violencia de género en las ciudades iberoamericanas

El pasado 16 de mayo, en la **IV Cumbre iberoamericana de agendas locales de género**, que tuvo lugar en Cuenca (Ecuador), la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) presentó el informe “Avances hacia la erradicación de la violencia de género en las ciudades iberoamericanas”. ANCI



Podéis acceder a este interesante documento en:

<http://ciudadesiberoamericanas.org/las-ciudades-iberoamericanas-presentan-avances-legislativos-para-la-erradicacion-de-la-violencia-de-genero-pero-sigue-habiendo-rezagos-en-su-aplicacion/>

Secciones: **Fondo Biblioteca**